
                                               MESSES DU 10 FÉVRIER AU 15 FÉVRIER 2026 
 MASSES FROM FEBRUARY 10 TO FEBRUARY  15TH 2026 

 
Samedi 7 février / Saturday, February 7th  
5 :15 p.m. Els Wonder Liz & Robert Rozon 3188 
 Jorge Goncalves His Wife Jolanta 3185 
Dimanche 8 février Sunday, February 8th    
9 :30 a.m. René Lauzon Sa Famille 2639 
11 :30 a.m. Ingrid & Fure Flood Love Bernandin Family 3210  
 Klara Nicolett Petizian The family 3296 
Mardi 10 février Tuesday, February 10th   
8:00 a.m. Benoit Seguin Offrandes aux funérailles 2714 
Mercredi 11 février Wednesday, February 11th    
8 :00 a.m. Louis Léger Offrandes aux funérailles 3054 
Jeudi   12 février Thursday, February 12th    
8:00 a.m. Ingrid Fure Flood Linda Prosser 3285 
Vendredi   13 février   / Friday, February 13th   
8:00 a.m. John Jackman Offrandes aux funérailles 3130 
Samedi 14 février Saturday, February 14th     
5:15 p.m. Robert Metcalfe Offrandes aux funérailles 2860 
 John Jervais Hugh O’Rouke 3311 
Dimanche 15février Sunday, February 15th     
9:30 a.m. Gérard Giguere Margot & Les enfants 3017 
 Jean H. Scott The family 3240 
11:30 a.m. Klara Nicoletta Petizian The Family 3298 
 Wilhelm-Johannes Stützle The Kerwin family 3295 
 Klara Nicoletta Petizian The Family 3297 
 Rose Mazur Love Bernandin Family 3302 

 
MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET SAINT THOMAS D’AQUIN POUR LA DERNIÈRE 

COLLECTE 
THANK YOU IN THE NAME OF LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE 

LAST COLLECT 
                   $3235 

 

 



NOUS ACCUEILLON AVEC GRANDE JOIE DANS NOTRE COMMUNAUTÉ CHÉTIENNE DE 
SAINT THOMAS D’AQUIN 

WE GREET WITH GREAT JOY IN OUR CHRISTIAN COMMUNITY OF SAINT THOMAS 
AQUINAS 

Arthur Moen Turner & Finley William Turner 
******************************************************* 

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS – UPCOMING EVENTS 
Mercredi 11 février 2026 – Fête de Notre-Dame de Lourdes et Journée Mondiale des 
malades - L'onction pour les malades pour tous ceux qui désirent la recevoir sera 
disponible à la messe de 8h.  
Wednesday, February 11th,2026 – Feast of Our Lady of Lourdes and World Day of the 
Sick - The anointing of the sick will be available for all those who wish to receive it at the 
8:00 a.m. Mass. 

Samedi 14 février, 2026 La Saint-Valentin / Saturday, February 14th, 2026, Saint 
Valentine’s Day 

Mercredi 18 février 2026 – Mercredi des cendres – Messes à 8h et 19h  
Wednesday, February 18th, 2026 – Ash Wednesday – Masses at 8 a.m. and 7 p.m. 

Dimanche 22 février 2026 – 1er dimanche du Carême 

Saint Thomas d’Aquin Petit-déjeuner de crêpes annuel dans la Salle Reid après les 
messes de 9h30 et de 11h30 – Dons gracieusement acceptés pour l’orphelinat Serge 
Marcil en Haïti – Parrainé par les candidats à la confirmation 2025-26 

Sunday, February 22nd, 2026 – First Sunday of Lent 

Saint Thomas Aquinas Annual Pancake Breakfast in the Reid Hall after the 9:30 & 
11:30 Masses – Donations graciously accepted for the Serge Marcil Orphanage in Haiti 
– Sponsored by the Confirmation candidates of 2025-26 

*************************************************************** 

SOUPER DE LA SAINT-VALENTIN – AMOUR POUR TOUS (ADULTES) 
Joignez-vous à nous le samedi 14 février 2026 pour notre souper de la saint-valentin, 
amour pour tous qui aura lieu au Reid hall après la messe de 17h15 
Un délicieux repas de trois services sera servi : pâtes, salade et dessert.  Apportez 
votre vin.  Le coût est de $10.00 par personne.  Les billets seront en vente en 
communiquant avec Paola au 514-249-0747. BIENVENUE A TOUS 
 

LOVE FOR ALL – SAINT VALENTINE’S DAY SUPPER (ADULTS) 
Join us on Saturday, February 14, 2026, for our love for all Valentine’s day supper, held 
in Reid Hall after the 5:15 pm mass.  Enjoy a delicious three-course meal 
Featuring pasta, salads and dessert.  Bring your own wine.  Cost is $10.00 per person. 
Tickets may be purchased after mass at the church entrances or by contacting Paola at 
514-249-0747. EVERYONE IS WELCOME. 
 



Journée mondiale du malade 2026 : « La compassion du Samaritain : aimer en portant la 
douleur de l’autre ». 
Le pape Léon XIV a choisi le thème de la XXXIVe (34e) Journée Mondiale du Malade, année 
solennelle, qui sera célébrée le 11 février 2026 : « La compassion du Samaritain : aimer en 
portant la souffrance de l’autre ». À cette occasion, le Saint-Père a nommé le cardinal 
Michael Czerny SJ, préfet du Dicastère pour le Service du Développement Humain Intégral 
(DSDHI), comme son envoyé spécial pour la XXXIVe Journée Mondiale du Malade, qui 
revêtira cette année un caractère solennel et sera célébrée à Chiclayo, au Pérou, dans le 
diocèse où le Pape Léon a exercé son ministère épiscopal (de 2015 à 2023). 
En s'appuyant sur la figure évangélique du Samaritain qui manifeste son amour en prenant soin 
de l'homme souffrant tombé aux mains des voleurs, le thème veut souligner cet aspect de 
l'amour du prochain : l'amour a besoin de gestes concrets de proximité, par lesquels on prend 
en charge la souffrance des autres, en particulier de ceux qui vivent dans une situation de 
maladie, souvent dans un contexte de fragilité due à la pauvreté, à l'isolement et à la solitude. 
 

*************************************************** 
World Day of the Sick 2026: “The compassion of the Samaritan: loving by bearing 
another’s pain”. 
Pope Leo XIV has chosen the theme for the 34th World Day of the Sick, which will be 
celebrated on February 11, 2026: “The compassion of the Samaritan: loving by bearing 
another’s pain”. 
The Holy See Press Office also communicates that the Holy Father has appointed His 
Eminence Cardinal Michael Czerny, S.J., prefect of the Dicastery for Promoting Integral 
Human Development, as his special envoy to the 34th World Day of the Sick, to be held on 
11 February 2026 at the Shrine of Nuestra Señora de la Paz, in the diocese of Chiclayo, Peru, 
which has significant meaning for the earlier episcopal ministry of Pope Leo XIV. 
The theme of the World Day of the Sick, focusing on the Gospel figure of the Samaritan who 
shows love by caring for the suffering man who fell into the hands of thieves, highlights this 
aspect of love of neighbor: love needs concrete gestures of closeness, through which we enter 
into the suffering of others, those who are ill, especially those who at the same time 
experience poverty, isolation, and loneliness . 
 

****************************************************** 
 L’intention de prière du Pape pour février 2026 
 
Pour les enfants atteints de maladies incurables.  
Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi 
que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien 
nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.  
 
 Pope’s Intention for February 2026  
 
For children with incurable diseases 
Let us pray that children suffering from incurable diseases and their 
families receive the necessary medical care and support, never 
losing strength and hope. 


